

🎄 年末には楽しみがいっぱい 🎄

クリスマスにお正月、サンタさんへのプレゼントや遠出の予定、お年玉など子どもたちのお楽しみが多い季節となりましたね♪そんなイベントに胸を躍らせて準備をする子どもたちをご紹介しますね♡



季節の行事にも子どもたちの発達に大切なねらいが色々あります🎄

クリスマスはプレゼントをもらう日というだけでなく、どういう日なのか意味や由来を知る機会にもなっています。子どもたちはジングルベルやタタロチカの曲に合わせて友達と手をつなぎながら一緒に踊る楽しさを感じています！また、製作ではサンタさんが来るという期待もあり、普段よりも熱が入っているように見られます♡ツリーを飾ったり、イルミネーションなどの雰囲気を楽しんだりクリスマスシーズンは子どもたちの気持ちにも特別なものが生まれているみたいですね😊



来年は

うま
『午年』だね！！



正月明けの新年の会は日本の伝統的な遊びや風習に興味をもつきっかけになっています。福笑いや二人羽織を見て笑ったり、コマやけん玉で遊んでいる姿に憧れをもち挑戦したりして新たな遊びにつながっています♡特にコマやけん玉は技によって難易度があり、友達がそれを成功させると自分もできるようになりたい気持ちや成功するまで何回も挑戦しようとする粘り強さなどが身につきます。あやとりは二人で遊べるものもあるため、もし家にありましたら親子で一緒に技にチャレンジしてみるのも楽しいかもしれませんね♡